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应第 20 届经济学、管理学、会计学与社会科学国际会议

（ICEMASS 2018 国际会议）组委会世界科学工程与技术学会

（WASET）的邀请，我校以杨武岐同志为团长的代表团一行 3人于

2018 年 1 月 28 日至 2 月 1 日赴澳大利亚参加 ICEMASS 2018 国际

会议，共在外停留 5 天，批件文号为：冀政外出字[2017]1038 号。 

按照省外办相关管理规定，现就杨武岐团组此次出访回国信

息予以公示，公示期为 2018 年 2月 5 日至 9日。如有异议，可在

公示期内与国际交流合作处联系。 

联系电话：87207567，87207022 

附件:  

1. 出访人员名单 

2. 出访国家（地区）、机构及路线 

3. 出访成果及任务完成情况 

4. 经费使用情况                

 

河北地质大学 

国际交流合作处 

2018 年 2月 5 日 
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附件 1 

出访人员名单 

姓名   性别   出生年月      工作单位       职称 

团长 杨武岐 男 1970.10.8 河北地质大学 

实验实践教学中心 

副主任、

教授 

成员 袁志忠 男 1970.4.15 河北地质大学 

会计学院 

教授 

 李素峰 女 1975.7.1 河北地质大学 

实验实践教学中心 

讲师 

 

附件 2 

出访国家（地区）及路线 

 

出访国家（地区）和机构：澳大利亚 悉尼 

 

出访路线： 

1 月 28 日 中国北京-澳大利亚悉尼 

1 月 31 日 澳大利亚悉尼-中国北京 

2 月 1 日  抵达北京 
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附件 3 

出访成果及任务完成情况 

一、主要活动 

代表团此行主要目的是参加国际会议，与相关领域的学者们

进行学术交流，了解相关研究动态，寻求深化研究的途径。代表

团按原计划于 1月 28 日晚 9 点到达悉尼，当天入住会议会场所在

的 Rydges Sydney Central 酒店。1 月 29 日上午会议开始，会议

共收到论文 259篇，其中精选 58篇论文在会议各分会场现场宣讲

和讨论，我代表团提交的两篇论文被选为现场宣讲和讨论。代表

团成员被安排在会议第二分会场参加会议活动，期间杨武岐、袁

志忠的论文在第 1 第 02 顺序做了宣讲，现场讨论热烈。两篇论文

一篇是杨武岐、李素峰和科廷大学 Linda Zhai 合作撰写的《监管、

评价和激励：中国非营利组织管理特征分析（ Regulation, 

Evaluation and Incentives: An Analysis of Management 

Characteristics of Nonprofit Organizations in China）》、另

一篇是袁志忠等共同撰写的《中国 P2P网络借贷的风险与防范（The 

Risk and Prevention of peer-to-peer (P2P) Network lending 

in China）》，与会的澳大利亚、印度、韩国、香港等地的学者聆

听了论文内容，并就论文所涉及的研究细节与代表团成员进行了

交流，部分学者在肯定的基础上提出了一些建议，对开拓研究思

路帮助很大。 

代表团成员还参加了 1 月 29 日下午及 30 日其他场次的论文
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介绍和交流，认真聆听了同会的各国专家学者们的论文，并与相

关领域的学者们进行学术交流，其中与香港中文大学、塔伊大学

悉尼分校、印度 NODIA 管理研究所等机构的与会者进行了较深入

的交流、相互了解各自研究领域，为以后继续开展学术合作，加

强互动交流打下了基础。 

完成会议各项程序后，代表团利用等待回程飞机的间隙，在

住宿酒店附近的唐人街与偶遇的当地留学、生活的华人进行了交

流，了解悉尼的经济社会文化。31 日，专门与河北地质大学在澳

工作的校友桑爱民（90 级校友，中国建设银行悉尼分行副行长）、

周晓瑾（90 级校友，在澳定居）见面，就悉尼的大学教育、城市

交通管理等做了交流，代表团一行向校友介绍了京津冀一体化发

展和母校发展的情况。代表团于 1 月 31 夜晚赶往机场，搭乘 2月

1 日飞机返回，结束澳大利亚访问行程。 

二、主要收获 

本次赴澳参加会议，代表团成员均是第一次出国访问交流，

会议交流及所见所闻留下深刻印象，主要收获有： 

（1）对会议高效率的安排和务实的内容安排印象深刻。本次

会议全部通过网上提交论文、参会报名、缴费、获取会议资料，

整个流程环环相连，严谨有序。会议组织方事先印制好会议安排、

论文集和会议资料光盘，会议资料信息做到及时完整提供。会议

现场秩序井然，一个会议组织人员即可负责整个会场，很高效。

另外会议内容安排很务实，按论文内容相关性组合安排分会场，
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虽然分会场规模就几十人，但会议现场交流气氛活跃，非常有利

于同行之间的深度交流。相较而言，国内的一些会议场面宏大，

安排领导讲话、照相、主题演讲，几百人听一个内容，不利于深

度交流学术论文的内容，对学术性会议而言，形式性的东西多了，

会议效果不足，会议费用也会提升。这种高效的会议安排方式我

们学习回来，将用在我们自己组织的学术会议中，也会为其它会

议的组织提供节俭高效办会的建议。 

（2）通过交流，对我们开展的中国非营利组织管理研究、P2P

网络借贷的研究动态、研究重点有了进一步了解，与会期间我们

依据所获得的信息初步拟定了后续研究计划，将就该两个方向申

报课题开展更系统的研究。 

（3）对悉尼交通标志的人性化设置和交通文明印象深刻。悉

尼也是人口超过 500 万的国际化大城市，交通比较繁忙，但在合

理的交通管理下，忙而有序，中心城区没有看到大堵车的情况，

人让车，车让人和谐有序，让行标志非常醒目，几乎每个路口都

安装了“行人过街按钮”，且智能控制，行人过街有序。石家庄从

去年开始在部分路口强制性车让人，但只是初步有效果，尚未达

到自发有序的人车互让、便利通行的地步。建议借鉴悉尼的经验，

改进交通标志的设置、主要路口安装“行人过街按钮”，进一步通

过技术化、人性化的管理促进石家庄城市文明的发展。 

 

 



 6 

附件 4 

经费使用情况 

出访费用按照学校有关出国（访学）规定，由河北地质大学

质量工程国家级实验教学示范中心经管实验中心专项经费和河北

省重点发展学科（会计学）专项经费支出，已经我校财务部门审

核。此次出国费用，包括国际旅费、住宿费、伙食公杂费以及其

他费用， 共计人民币 85513.5元。 


